令和2年3月5日(木)

## <2月28日(金)昼放送での校長の話>

これから皆さんにとても大切なお話をします。

今、世界中で新型コロナウイルスによる肺炎が流行っています。たくさんの人がこの病気にかかり中には亡くなられた人もいます。日本でも感染が拡がってきており、たくさんの人が集まるような行事も次々に中止になっています。

このような状況の中で、学校に通う子どもたちの健康を守るために、安倍総理大臣が、日本中の小学校・中学校・高校などを来週の月曜日の3月2日からお休みにすることを、昨日の夕方発表しました。皆さんもニュースで見たりお家の人から聞いたりして知っていると思います。

三勲小学校も他の学校と同じように、来週の月曜日から臨時のお休みになります。でもお休みばかりではありません。来週の木曜日3月5日には、全校の人が登校して担任の先生からいろいろなお話を聞きます。下校は10時半頃です。卒業式もあります。3月16日には6年生だけが登校して卒業式の練習を行い10時半頃帰ります。3月17日は卒業式本番です。5年生の人は卒業式に向けて練習をしていて残念ですが、当日は6年生とお家の人と先生だけが参加します。最後の日の3月25日(水)は、1年生から5年生までの人が登校して通知表をもらったり春休みのお話を聞いたりします。

本当はもっとたくさんの日にちがあって、勉強のまとめをしたりお友達と遊んだりするはずでした。 6年生を送る会も頑張って練習していましたができなくなりましたね。とても急なことで先生たちも残 念に思っています。でも、これは、日本中の子ども、大人、そして世界中の人々の大切な命や健康を守 るために決められたことです。逆にこのような状況でも卒業や修了の日をみんなで迎えることができる ことをありがたいことだと思いましょう。

今の学年、今の学級のお友達と過ごすのもあと数日です。今日も含めてこの後、みんなで頑張ったことを振り返ったり、先生やお友達と仲よく楽しく過ごしたり、いつも校長先生がお話ししていた「喜ばせっこ」をしたりして一年間の最後にふさわしい、思い出に残る日にしてほしいと思っています。

6年生の皆さん、皆さんはこの一年間、三勲小学校のリーダーとして頑張ってきましたね。あいさつも会釈も掃除も授業態度もやっぱり最高学年だと校長先生はいつも感心していました。小学校生活の最後がいつもと違う形になりますが、おめでたい卒業を迎えるということに変わりはありません。そして皆さんには中学校という新しい世界が待っています。前を向いて、中学校への扉を開けて元気にスタートしてほしいと思います。

明日から時々学校に来る日がありますが、いつもより長いお休みになります。家の人が仕事に行って一人でお家にいる人もいると思います。外で遊びたくなるかもしれませんが、できるだけ家の中で、自分で計画を立ててしっかり勉強したり本を読んだりして上手に過ごしましょう。お家の人とお話しして自分にできるお手伝いをしてもいいですね。ストーブなど火事に気をつけたりして危ないことのないようにしてください。この後、これからの過ごし方について、生徒指導の先生からもお話がありますのでよく聞いてください。

皆さんが病気にかからないで、元気に次の学年や中学校に進むための時間です。自分で自分の身体を 大切にして、安全で健康に過ごしてください。

これで校長先生のお話を終わります。